600 m?
Réf. VO633AN
17 500 000 €

Cap d'Antibes

Maison a vendre (06160)
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Cette magnifique villa Belle Epoque est idéalement située sur le Cap

d'Antibes, sur le versant ouest et en premiere ligne, donnant la fameuse

plage des Ondes. Elle bénéficie d'une ves panoramique sur la mer, les 5 & & & S _;: j e T
les de Lérins et les collines de I'EstéreL. Sur un terrain aménagé de e e 5 el

2000 m? avec piscine, I'ensemble immobilier comprends deux maisons. pi -

La villa principale de 355 m2 : Un hall d'entrée, sé€jour et salle a manger

de 80 m?, une cuisine professionnelle, 6 chambres avec salles bains.

Un fitness, salle de cinéma. L'annexe avec un séjour et deux chambres

avec bains totalise 86 m2. Un ...

This magnificent Belle Epoque villa is ideally located on Cap d'Antibes, on the west
side overlooking the famous Plage des Ondes. It enjoys panoramic views over the
sea, the Lérins islands and the hills of the Estérel.Set in 2000 sgm of landscaped
grounds with swimming pool, the property comprises two houses. The main villa of
355 sgm :Entrance hall, 80 sqm living and dining room, professional kitchen, 6
bedrooms with bathrooms. Fitness room, cinema room.The annex with a living
room and two bedrooms with bathrooms totals 86 sgm.An 80 sgm basement

garage.

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES
135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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